

Qu'est-ce que la critique artistique?

Remarquer et reconnaître la valeur esthétique de l'art qui nous entoure est un processus qui dure toute une vie. Il s'agit d'observer et de communiquer comment les artistes utilisent divers matériaux, processus, outils et techniques pour s'exprimer de façon visuelle. Quand on met en œuvre le processus de la critique artistique, il devient possible de distinguer des couches de sens plus profondes afin d'évaluer le mérite artistique d'œuvres d'art. La critique artistique désigne la discussion ou l'évaluation d'art visuel. Elle comprend quatre étapes, soit la description, l'analyse, l'interprétation et le jugement.

À quoi est-ce que cela ressemble en salle de classe?

Les apprenants pourront

Décrire

- Développer un vocabulaire artistique afin de discuter et de décrire ce que vous voyez

Analyser

- Reconnaître les façons dont on utilise les éléments de l'art et les principes du style

Interpréter

- Déterminer le sens et la fonction de l'art

Juger

- Réagir à l'art en fonction des compréhensions personnelles